
金門縣金湖鎮民代表會第12屆第3次定期會

第5次會議會議紀錄

時　間：中華民國109年 5月 22日上午9時

地　點：本會議事廳

出席代表：蔡主席乃靖、林副主席麗芬、蔡代表建偉、蔡代表建立、

陳代表向鑫、林代表嘉森、陳代表秀卿、洪代表海水

列席人員：鎮長陳文顧、民政課長陳志衡、建設課長陳書文、社會

課長林蔚尚、觀光課長黃天順、環保課長陳永要、行政課

長汪麗珍、人事陳淑濤、主計許瓊嬌

主　席：蔡乃靖

紀　錄：李博豪

蔡主席乃靖：

鎮長、各課室主管、各位代表女士先進、陳記者大家早上好，今天

的議程是鎮務總質詢大家對今天的議程有沒有甚麼意見？沒有我們

的會議正式開始。各位代表對鎮公所還沒有質詢完的…蔡建偉蔡代

表。

蔡代表建偉：



看一下影片，課長晚上有看過嗎？效果怎樣？

觀光課黃課長天順答詢：

效果個人的看法我也在怕…當然有些人感覺到新鮮感感覺很漂亮，

我也怕到時候會有民眾反映像鬼城，不過這個可以調整，如果需要

我們到時候再做調整，我個人感覺它目前變化的時間太快這可以再

做一個調整。

蔡主席乃靖：

算起來你也算是專業的。

蔡代表建偉：

我這幾天是沒有去看是看手機人家在 PO，這個要注意一下像附近住

戶或在太湖運動的民眾看到感覺好像農曆七月。

觀光課黃課長天順答詢：

那天裝完成的時候我有去看，有請廠商再做一個調整，昨天因為天

氣不好所以沒有去看。



蔡代表建偉：

這個應該是人家昨天晚上錄的，這個要調一下不然那邊黑漆漆的你

還弄一個七彩燈看起來就很突兀，原本白光還可以當路燈行人再走

的時候還可以增加明亮度，因為那邊路燈不亮你用這個大家看到的

時候…。

觀光課黃課長天順答詢：

天氣好的時候我再去看一下。

蔡代表建偉：

迺陳說從榕園那邊看過去感覺很恐怖，所以這個可能要注意一下，

課長謝謝。

觀光課黃課長天順答詢：

這個顏色可以調整。

蔡代表建偉：

如果不行看是要用定色或是白色…



觀光課黃課長天順答詢：

都可以。

蔡代表建偉：

或是用暖色系…謝謝。

觀光課黃課長天順答詢：

了解，謝謝。

蔡代表建偉：

請社會課課長，課長早重陽節預定甚麼時候辦？

社會課林課長蔚尚答詢：

重陽節預計十月二十幾號那個禮拜，但還在研擬中。

蔡代表建偉：

活動要怎麼辦？有沒有甚麼想法？

社會課林課長蔚尚答詢：



現在疫情還是起起伏伏，雖然有點穩定但是隨時會有變化，所以我

們現在還再研擬中想說看有沒有甚麼兩全其美的辦法，看是去進香

或是怎樣我們還在研擬我們會小心處理。

蔡代表建偉：

這個你要想好，現在全部都在講疫情，疫情的部分你要先想好到時

候有沒有甚麼變化，另外敬老酒呢？

社會課林課長蔚尚答詢：

敬老酒有…我們今年已經把瓶子先做出來了。

蔡代表建偉：

瓶子的部份現在是…

社會課林課長蔚尚答詢：

有請陶瓷廠先燒出來了。

蔡代表建偉：

又是找陶瓷廠，那時候不是說不買陶瓷廠的現在又買陶瓷廠的，有



沒有變化？

社會課林課長蔚尚答詢：

有變化這次是用新的瓶子，市面上還沒有拿到的瓶子，我們這次規

劃 3年為一套一年出一支，是這個構想。我們也有去問過酒廠，如

代表您的概念去跟他談但是比較行不通，因為他有主題酒的一個特

性他有相關的規定，所以變成要去用我們新的瓶子再去裝可能會耗

時，陶瓷廠因為是長期合作而且又是官方單位可能有商量的餘地。

蔡代表建偉：

這是去年年底編的預算你到今年才再用有甚麼好耗時的，如果時間

不夠就兩年發一次，那就照他所講的今年刪掉兩年發一次就好，當

初是不是這樣講，你要有變化嘛。

社會課林課長蔚尚答詢：

有，我們有變化。

蔡代表建偉：

確定這次有？現在到底有沒有圖？



社會課林課長蔚尚答詢：

有…有樣品都做出來。

蔡代表建偉：

有沒有照片？

社會課林課長蔚尚答詢：

有 我傳到我們群組裡面。

蔡代表建偉：

給大家參考看看這次變化是怎樣 當初和你們說給你們過的原因就是

要有變化  這次又是一模一樣 跟別的鄉鎮公所有沒有一樣 是我們

自己才有還是怎樣。

社會課林課長蔚尚答詢：

這個瓶子是我們第一次先使用 圖案也是跟別人不一樣。

蔡代表建偉：



好的 謝謝。

蔡主席乃靖：

各位代表…林嘉森林代表。

林代表嘉森：

課長你們陳景蘭洋樓現在是 6個人嗎？

觀光課黃課長天順答詢：

現在大概8個人。

林代表嘉森：

8個， 那你有去過那邊喝咖啡對嗎？

觀光課黃課長天順答詢：

有。

林代表嘉森：

那你們 8個在那邊算是解說員還是顧店而已。



觀光課黃課長天順答詢：

基本上應該是說看有沒有需求 現在工作分配大概是分三部分 一個

是咖啡的部分 一部分是樓下解說的部分 一部分是上面姓氏源流的

部分大概分三組在做一個執勤，解說的部分是遊客有需再去做一個

解說， 一般團體他們會有導遊幫他們做一個解說。

林代表嘉森：

那我想跟你請教你們那邊的人確定可以做解說嗎？

觀光課黃課長天順答詢：

可以。

林代表嘉森：

好那我有空再去看看，另外就是那天說我們金湖如果在 QR code 景

點介紹部分請你們先準備。

觀光課黃課長天順答詢：

好。



林代表嘉森： 

那另一個喊泉什麼時候才會好 ？預計多久會好？

觀光課黃課長天順答詢：

喊泉現在外線還在進行一半 ，如果外電沒問題的話再五個工作天就

可以完成。

林代表嘉森：

好，，這個東西做完以後你要怎麼讓人知道我們金湖有這個喊泉？

觀光課黃課長天順答詢：

我們在網路各方面來做一個行銷。

林代表嘉森：

那你們現在有什麼計劃行銷喊泉嗎？一個新的景點用好你配套不是

應該推薦你的景點，你們沒有計劃你們東西既然要推出了你們推出

之前應該要先打廣告， 那你們廣告要怎麼打想法整套要先想好，做

出來以後讓人看到自己看自己去宣傳。



觀光課黃課長天順答詢：

這部分我們再來研討，再來看怎麼做一個行銷。

林代表嘉森：

喊泉這是新的以後你們有新的東西要用基本你們配套要怎麼推廣你

的景點，這是一套的東西不是建設好就好了。

觀光課黃課長天順答詢：

這部分我們再來加強一個行銷的部分。

林代表嘉森： 

好再麻煩你們注意。

觀光課黃課長天順答詢：

好，謝謝。

林代表嘉森 ： 

請建設課。



建設課陳課長書文答詢：

你好。

林代表嘉森：

你們三多路二期那邊在開會了嗎 ？ 

建設課陳課長書文答詢：

上次報一遍提出一些修正我們已經又報出去了。

林代表嘉森：

預計什麼時候做什麼時候好。

建設課陳課長書文答詢：

像我們這禮拜已經發文出去了，如果它很快下來假設都很快那我們

七月份就上網 不….是六月份就上網 。

林代表嘉森：



如果沒什麼意外今年就會用好對嗎？

建設課陳課長書文答詢：

是的是的。

林代表嘉森：

那農村旁邊沒有私人土地的問題嗎？ 那邊不是要拓寬嗎？

建設課陳課長書文答詢：

那拓寬其實也有考慮像是樹或是邊坡會不會造成進而包括大量的去

改變地形， 所以這農村我們剛去幾乎是從后壟溪那邊先做， 那邊

幾乎是單邊的，那邊少去破壞。

林代表嘉森：

那你們農村那條溝要不要加蓋？

建設課陳課長書文答詢：

農村後面那條嗎？



林代表嘉森：

三多路旁邊那條。

建設課陳課長書文答詢：

那條我們已經併入軍方的回饋金要加蓋再留個隔柵板。

林代表嘉森：

沒有要跟三多路這邊一起做就對了？

建設課陳課長書文答詢：

我們這邊是主幹線 他那個有點路外的。

林代表嘉森：

剛好在旁邊而已。

建設課陳課長書文答詢：

是的是的。

林代表嘉森：



你如果拓寬以後就是在那條溝旁邊而已嘛。

建設課陳課長書文答詢：

是的， 所以那個我們用回饋金的錢去做。

林代表嘉森：

也是今年做嗎？

建設課陳課長書文答詢：

是的 我記得已經上網去了。

林代表嘉森：

你這個如果要做兩個剛好都在旁邊時間才不會影響到路。

建設課陳課長書文答詢：

跟代表報告我之前也想過利用這個機會做，但這個工程款的調整很

緊，剛好軍方有回饋金的錢可以拿去做。

林代表嘉森： 



好，了解。路面再麻煩你不要像太湖路那樣，拓寬的時候不要每條

路都像那樣。

建設課陳課長書文答詢：

感謝代表，跟代表報告那時候三多路評估是整條路都挖起來，那太

湖路是因為有些路保留，那新舊銜接整體上太湖路也有些高低不平

我自己也覺到， 我也積極跟廠商還有監造去討論如何改善，謝謝。

林代表嘉森： 

請社會課，課長我之前有問你紓困申請的問題，一個建議給你因為

有民眾反應他去問鎮公所鎮公所怕不能申請，問題是我這裡不能申

請哪裡可以申請？我們確定有勞保找勞保有漁保找漁保 那沒勞保和

漁保才能找我們嘛，那類似這種我們知道有些是我們辦的有些不是，

那我們知道這個東西去哪裡處理的時候就可以跟他說他是勞保或漁

保，這樣就一次解決才不會再來問鎮公所不能辦哪裡可以辦。

社會課林課長尉尚答詢：

好的了解我再加強訓練，謝謝。



蔡主席乃靖： 

各位代表有沒有其他的意見？洪海水洪代表。

洪代表海水：

請社會課。

蔡主席乃靖：

好，請社會課上報告台。

洪代表海水：

課長早，我們現在優秀青年、母親節、父親節表揚那你知道現在各

理的各個人口比例…像新湖里已經快到九千人了，但他還是一個…

這公平比例原則好像有問題吧？

社會課林課長尉尚答詢：

他人口數已經有比其他的多很多，人口數蠻多的。

洪代表海水：



人家像西門里他們今年就兩個了， 是不是可以研究一下制定一個方

法人口數超過多少可以多提報一個

社會課林課長尉尚答詢：

那我們就訂明年的時候所有的表揚我們訂一個標準，超過多少人以

上的里再多一個人。

洪代表海水：

好，那在麻煩你，謝謝。

社會課林課長尉尚答詢：

好 謝謝。

蔡主席乃靖： 

各位代表有沒有其他的意見？李秀華李代表。

李秀華李代表：

請觀光課。



蔡主席乃靖:

觀光課上報告台。

李秀華李代表：

課長我是覺得觀光對一個地區的發展也非常重要，那像我們現在金

湖鎮有這麼多這麼好的景點那我們應該盡量去發揮他的功能 ，那譬

如說漁港媽祖廟下去那個木棧道好像有點短，可不可以跟縣政府那

邊溝通一下做長一點。

觀光課黃課長天順答詢：

這個可能要列入下一期的。

李秀華李代表：

先不要說可能，先跟縣政府那邊溝通一下。

觀光課黃課長天順答詢：

好的，那我在跟承辦人那邊溝通一下。

李秀華李代表：



我們有很多觀光景點有些人要去找都找不到，所以說我們可能要稍

為包裝一下行銷一下，這些路線應該稍微規劃一下，因為你看之前

鋒上巡檢司我去找很多次都找不到，因為真的很多景點人家都不知

道怎麼去，尤其我們很多景點都是在海邊 、坑道很難找 ，所以你

路線要稍微規劃一下，讓有心想參觀的人可以找得到，那些景點真

的需要我們包裝和行銷，你把它放那裡沒人知道去看。

觀光課黃課長天順答詢：

好的，這部分我們再來做一個加強。

李秀華李代表：

好的麻煩課長。

觀光課黃課長天順答詢：

好的， 謝謝。

蔡主席乃靖： 

各位代表有沒有其他的意見？林嘉森林代表。



林嘉森林代表：

請觀光課，課長辛苦你了，去年我有跟你說你整理景點你都有整理

出來，你們鎮長今年的施政報告上他有說他會盤整鎮內精神標語還

有堡壘，你把這些隱藏性的可能的觀光景點把整個金湖的觀光資源

做一個總體檢，你會後整理一下不用這次可以下一次臨時會之前…

…整理出來基本上現有的景點，其他像精神標語、堡壘，不管他現

在是不是景點可能現在有潛力你把他列出來，我們再來討論有些東

西可以先做有些可以晚點做，有些東西可以做或不做，再麻煩你整

理一下。

觀光課黃課長天順答詢： 

好，謝謝。

蔡主席乃靖： 

各位代表有沒有其他的意見？蔡建立蔡代表。

蔡建立蔡代表：

人事官請上報告台 。



陳人事淑濤答詢：

蔡代表好。

蔡建立蔡代表：

我怕我冤枉你所以昨天下午又再問一次，確實還是有人不知道你不

要在跟我爭說他們都知道，勞基法38條所有的相關規定一些特修補

休假休不完的可以領錢可以換成薪資部分，現在是這樣看你怎麼辦，

 你想辦法讓那些有權利的人都知道。

陳人事淑濤答詢：

問題是現在卡在業務課有沒有編這個經費。

蔡建立蔡代表:

你昨天就跟我說已經承蒙貴會幫忙不休假獎金已經發下去了，沒有

編下去嗎？有編就是有權利嘛有權利你就跟他說嘛。

陳人事淑濤答詢：

好嘛，那我要跟你釐清按日的他們是依照勞基法也是可以領，但也



要業務課他們有這個經費。

蔡建立蔡代表：

有經費你就跟他們說你是在講甚麼？就預算有編的有權利的，沒編

到的就明年再爭取再編下去，事情就這麼簡單。

陳人事淑濤答詢：

是，知道了。

蔡建立蔡代表：

你先跟我說是麼時候要想辦法讓他們知道？

陳人事淑濤答詢：

我馬上就可以用 line傳群組公佈出去。

蔡建立蔡代表：

對，希望你不會漏掉，因為他們有些人已經習慣了以前補休未休就

是歸零，勞基法二休後就變成特修補休沒修完的就可以折換工資僱

主要給工資，因為他們已經習慣性覺得不知道可以申請不知道有這



規定，懂不懂我的意思？

陳人事淑濤答詢：

我了解，這個法是今年才開始 。

蔡建立蔡代表:

107年2修過後去年就有了。

陳人事淑濤答詢：

那去年的預算是107…

蔡建立蔡代表：

對…去年的預算去年就編過了嘛。

陳人事淑濤答詢：

我不是要跟你辯，我想讓你了解一下我們鎮公所的經費。

蔡建立蔡代表：

我不需要了解你讓員工了解就好，有權利的了解就好因為錢不是我



在領的，別人的權利不要常常只顧到你自己，確實人家不知道，你

昨天說他們應該都知道，甚麼叫他們應該都知道，我就是怕我冤枉

你所以我昨天就問過了，就是有人不知道。

陳人事淑濤答詢：

可能我們宣導的也不夠周延。

蔡建立蔡代表：

像你說的各課室幫忙通知我也不會有意見的，我的最終目的就是要

讓那些有權利的員工知道。

陳人事淑濤答詢：

好的 謝謝。

蔡建立蔡代表：

就是這麼簡單，這樣好嗎？你什麼時候做？等一下？ 

陳人事淑濤答詢：

我馬上可以公佈。



蔡建立蔡代表：

還有你還有一件事要做，到年底你不要差勤不足的還是請事病假超

過的你給人家扣錢，有剩假的你要主動跟他們說可以折換薪資，你

不可以假請超過你扣錢，有剩假的不給錢。

陳人事淑濤答詢：

問題他們當事人應該要清楚才對。

蔡建立蔡代表：

那這樣差勤管控是怎麼做的 ？

陳人事淑濤答詢：

也沒錯啦我了解，但代表你這樣說我要稍微聲明，因為勞工明知道

請病假要扣半薪，那我們跟他說你請病假會扣半薪喔他們就說沒關

係扣吧 ，那到年底配合加班他有加班假， 再補也沒辦法補因為他

時間點已經不一樣了，我藉這個機會像你報告一下。

蔡建立蔡代表：



你不用跟我報告嘛！重點員工該領的錢要領到、該扣的錢記得扣，

不要記得扣忘記要領的。

陳人事淑濤答詢：

好的了解。

蔡建立蔡代表：

很愛辯，原本想好好跟你說結果火氣又上來了，確定了就是這樣了，

年底這件事一樣是你做不要在辯了，就是差勤管控給我管控出來，

反正假是你那邊登記的你提醒一下是會死，還有病假事假員工也不

清楚你應該要講清楚，請病假就扣半薪所以你要說清楚，除了勞基

法38條這些還有一些相關的規定他們的權利都要說明清楚，你不要

搞得不清不楚，這件事已經跟你說好幾年了。

陳人事淑濤答詢：

我們會找一個時間做一個宣導。

蔡建立蔡代表：

對，鎮長可以嗎？講重點就好不用整本拿出來講習，你就將本所員



工相關的補休特休這部分規劃清楚，還有事病假員工比較會用到的

一次解釋清楚，說白話一點不要念那些人家都聽不懂，這樣有困難

嗎？

陳人事淑濤答詢：

好的沒問題。

蔡建立蔡代表：

你就不要跟我辯，你若好好跟我說我也省得發脾氣，我今天原本心

情好好的要跟你說，那你可以請回了。

陳人事淑濤答詢：

謝謝你。

蔡主席乃靖：

要不要休息一下，休息十分鐘。

(休息十分鐘)



蔡主席乃靖：

我們會議繼續開始，林嘉森林代表。

林代表嘉森：

請鎮長。

蔡主席乃靖：

鎮長請上報告台。

林代表嘉森：

這兩天大家都很客氣沒人要找你，你在那邊坐得好無聊，那天開會

說停車場要收錢對嘛？

陳鎮長文顧答詢：

對。

林代表嘉森：

有人跟我說有鎮長去找她說是不是不要收…有嗎？有這個事情嗎？



陳鎮長文顧答詢：

取消啦…有。

林代表嘉森：

那天我才再跟你說要扛住壓力，你現在馬上又縮回去。

陳鎮長文顧答詢：

你聽我說那天就是因為這樣我會怕，後來想想第一這東西是我要概

括承受，到時候人家在罵我不敢推給代表。

林代表嘉森：

你頭殼壞掉，不用你承受你幹嘛要承受，收錢又不是鎮公所收的你

幹嘛承受，這是縣政府說要做的你就推給縣長就好了你幹嘛承受。

陳鎮長文顧答詢：

我還是要稍微想一下。

林代表嘉森：

不用想了扛住壓力…



陳鎮長文顧答詢：

就人性來講現在的人很皮…

林代表嘉森：

基本上新市里會反對的人大部分會超過六七成，除了街上以外金湖

鎮的鎮民應該超過八成會同意，不然請民政課那邊去做個民調。

陳鎮長文顧答詢：

前兩天我去市場一個豬販那裡裡面有七八個人，我拋出了這個議題

要問這個問題，外面的人通通是贊同說收費是對的，然後豬攤的老

闆也是說使用者付費他也贊同，我說你真的這麼想嗎？他說是啊！

我說你外面有停車嗎他說沒有…

林代表嘉森：

基本上你那天說的沒有錯，絕對要收費，為什麼說會有八九成的人

贊成，基本上外面的人到街上來停車不會超過一小時，所以你一個

小時內不要收費、下午五點後也不收錢、早上七點或七點半前也不

收費，就是這幾個時段不要收費其實對街上的店家影響最小，另外



八九成會同意的原因就是你那一個小時不收費對大家來說都是方便

的，而且街道上車子就比較不會進來因為有三個停車場，街上的住

戶車子移到外面…我那天就叫你要扛住，人家吳志成扛得多好。

陳鎮長文顧答詢：

我有跟吳志成里長講這件事對他對我來說都很重要，因為不是罵他

就是罵我，所以他有跟我說一個解套的方式，就如你剛剛講的…你

可以說我不能說，用這方式說因為這是政府執行的一個政策

林代表嘉森：

這案子本來就是縣政府推的又不是鎮公所推的，你為什麼會有壓力

把壓力推給縣長就好了，是觀光處那邊要用這個路邊停車收費這跟

你鎮公所沒有關係啊你為什麼要承受壓力！

陳鎮長文顧答詢：

一旦收費我怕有些車為了逃避收費會亂停違停的會更多，像公有零

售市場以後都會找不到車位。

林代表嘉森：



不會，包括菜市場後面不用錢的停車場如果你說要收費我第一個交，

因為那邊如果去買菜一個小時內不收費他反而更方便，不是像街上

那些是車子亂停你要買東西不方便他就亂停了。

陳鎮長文顧答詢：

Ok，好。

林代表嘉森：

扛住壓力啊！知道嗎？

陳鎮長文顧答詢：

謝謝。

蔡主席乃靖：

鎮長請回。各位代表還有沒有甚麼其他的意見？林副主席。

林副主席麗芬：

我請觀光課課長上報告台，我記得我第十一屆第四次的定期會我有

提案就是建請推動夜經濟點亮新市驚奇，說明:夜晚的燈光與人氣是



一座城市活力與魅力的表徵，是市民的生活幸福指標。第二點、建

議請新市里商家招牌統一規劃，由公部門整體的配套設施，讓新市

商圈越來越亮，將新市商圈打造一個高起點、高水平夜消費的城市，

結果不了了之到底是窒礙難行還是怎樣？我剛才想到我之前有提案

這個結果也都不了了之了？。

觀光課黃課長天順答詢：

我記得印象較深刻是說要做一個加強燈光的部分，可是後來我有現

地去了解一下…畢竟家家戶戶都有廣告招牌，做燈光的部分也沒辦

法去凸顯整個照明的效果，再來是經費的問題及施工的問題。

林副主席麗芬：

所以是窒礙難行沒辦法做，但是你也沒有告訴我也沒有回應我對不

對？這是另外一件，然後第二點就是我之前不是說僑生戲院那裏燈

光也是太昏暗，因為店家有跟我反映就是之前還沒疫情的時候觀光

客來說這裡怎麼那麼暗感覺好像鬼城，我之前有提僑生戲院那裏在

弄個路燈，你有去看結果也就不了了之

觀光課黃課長天順答詢：



僑生戲院…你是說景觀燈還是？

林副主席麗芬：

就類似路燈再加強，盡量不要讓人感覺到暗暗的，中正路的那裡…

就是接近榮服處那裏也都沒有做，你有要我去看。

觀光課黃課長天順答詢：

好像是電源有問題，第一個附掛點的電源沒有電源所以就沒有安裝。

林副主席麗芬：

就沒有安裝你也沒有告訴我對不對？就這樣子不了了之。

觀光課黃課長天順答詢：

我記得我有拍照賴給代表。

林副主席麗芬：

賴給我我有看到，你也沒有回應我甚麼只是拍個照。

觀光課黃課長天順答詢：



我記得晚上還請你一起去看過。

林副主席麗芬：

但是沒辦法做你也沒有正式的告訴我。

觀光課黃課長天順答詢：

我晚上的時候去看是感覺燈光還夠，所以有再次跟你去現場會勘，

如果代表認為燈光不夠的話我們排個時間再來做個會勘。

林副主席麗芬：

現在生意不好燈光又這麼昏暗感覺就一點生氣都沒有，所以我們有

時候建議也請相關課室積極一點，不要開完會就不了了之好不好？

你請回座。

觀光課黃課長天順答詢：

好。

蔡主席乃靖：

課長請回，各位代表還有沒有甚麼其他的意見？林嘉森林代表。



林代表嘉森：

請社會課，課長去年我有跟你建議說你本來在籃球場辦的活動是不

是要移入街上。

社會課林課長蔚尚答詢：

創意市集那個？

林代表嘉森：

不只創意市集，只要是在籃球場能辦的活動其實只要街上封路你就

可以辦對嗎？

社會課林課長蔚尚答詢：

原則上是。

林代表嘉森：

請你先去一段一段做個調查，如果封一段路…不一定是一整條嘛，

假如封一段路在街上辦活動店家是接受還是反對，哪一段路同意的

人比較多不同意較少你就可以封路試辦，這個再麻煩你去調查一下。



社會課林課長蔚尚答詢：

是。

蔡主席乃靖：

各位代表還有沒有甚麼其他的意見？如果沒有鎮長、各課室這次總

質詢各位代表的發言都非常踴躍，但是總和後都比較著重在新市這

個區塊，鎮長是不是橫向各課室利用機會好好討論看看，新市這個

區塊不管是人家嫌生意不好或是停車交通的問題等…你們是不是該

總和去開個會，不要每件事都怕，不要甚麼事情都把選票擺在第一

位，還是要考慮到老百姓的基本條件，他們的生意好壞跟你的政策

是很重要，我希望利用這個機會讓你知道，你看各位代表發言的幾

乎都在新市這個區塊比較多，各位代表還有沒有甚麼其他的意見？

沒有我們今天的總質詢就到此結束，謝謝大家。


